

Dreck-weg-Tag 2022: PRO DÜSSELDORF erwartet über 10.000 Teilnehmer

Die Sauberkeit unserer Stadt ist ein wichtiges Thema. Immer mehr Düsseldorfer legen Wert darauf, dass ihre Lebensqualität nicht durch eine Vermüllung von Straßen und Plätzen beeinträchtigt wird.

PRO DÜSSELDORF bietet auch in diesem Jahr mit dem Dreck-weg-Tag (DWT) am

Samstag, 7. Mai, 10 bis 13 Uhr

allen Düsseldorfern Gelegenheit, selbst etwas dagegen zu unternehmen und unsere Stadt herauszuputzen, damit sie liebenswert bleibt. Dazu Klaus Vorgang, Vorstand von PRO DÜSSELDORF: "Wir fördern das bürgerschaftliche Engagement. Der Dreck-weg-Tag ist dafür das beste Beispiel."

Da in diesem Jahr keine Einschränkungen durch Pandemie-Vorgaben erwartet werden, hoffen die Veranstalter, an die Teilnehmerzahlen vor der Pandemie anknüpfen zu können. 2019 waren es insgesamt mehr 11.000 Kinder, Jugendliche, Frauen und Männer. Mehr als die Hälfte davon nahmen über die Kitas und Schulen teil.

Wie immer kann man am Düsseldorfer Dreck-weg-Tag ganz individuell oder gemeinschaftlich mit anderen teilnehmen. In beiden Fällen ist wichtig, dass man sich über die Website www.dreck-weg-tag.de anmeldet.

Wer eine eigene Aktion startet, muss sich in der Woche vor dem 7. Mai das Arbeitsmaterial (Müllsäcke, Handschuhe und begrenzt auch Greifer) selbst abholen. Details finden Sie im angehängten Infoblatt.

Wer das Gemeinschaftserlebnis liebt, der kommt zu den zentralen Treffpunkten

- am Fuß der Oberkasseler Brücke (auf der Oberkasseler Seite) oder
- am Staufenplatz in Grafenberg (Nähe der Haltestelle Staufenplatz).

Hier wird es auch Ausgabestellen für Sammelmaterial geben.

Für Kitas und Schulen gibt es Sonderaktionen – und zwar in der Woche von Montag, 2. Mai, bis Freitag, 6. Mai. Prämien von je 2 x 500 Euro für Kitas und Schulen sind ein besonderer Anreiz, am Dreck-weg-Tag teilzunehmen. Einzige Teilnahmebedingung ist es, Fotos von der jeweiligen Sammelaktion einzuschicken. Details auch dazu finden Sie im beiliegenden Infoblatt.



Unterstützt wird PRO DÜSSELDORF von Organisationen der Wirtschaft und Institutionen der Stadt. Hauptförderer ist wieder die Deutsche Postcode Lotterie, die einen Großteil ihrer Einnahmen für Sozial- und Umwelteinrichtungen ausgibt. Friederike Behrends, die Vorsitzende der Geschäftsführung Deutsche Postcode Lotterie erklärt das Engagtement für den Dreck-weg-Tag: "Wir freuen uns sehr, erneut Hauptförderer des Dreck-weg-Tags in Düsseldorf zu sein. Wir danken an dieser Stelle herzlich unseren Teilnehmer*innen, die diese Unterstützung erst möglich gemacht haben. Diese wunderbare und wichtige Aktion unterstützen wir bereits zum vierten Mal in Folge. Der Dreck-weg-Tag ist seit Jahrzehnten eine absolute Institution in Düsseldorf – und seine Mission passt perfekt zur Deutschen Postcode Lotterie: anpacken, die Umwelt von Müll befreien und so die Welt zu einem besseren Ort für Mensch und Natur machen!"

Unterstützung gibt es auch von der AWISTA, die bei der Materialausgabe und bei der Müllentsorgung hilfreich ist. Zum AWISTA-Engagement Geschäftsführer Jörg Mühlen: "Die AWISTA unterstützt den Dreck-weg-Tag seit Jahren. Wir und PRO DÜSSELDORF haben ein Ziel: Unsere Stadt soll sauber bleiben, damit sie weiterhin liebens- und lebenswert ist."

Gleichfalls engagiert sind die Stadt über das Umweltamt und die Messe Düsseldorf.

Die Gesichter der Dreck-weg-Tag-Kampagne 2022 sind die bekannte ZDF-Moderatorin Nadine Krüger ("Volle Kanne") und Tischtennis-Star Timo Boll von Borussia Düsseldorf. Mit der Aussage "Ich bin dabei!" werden sie auf zahlreichen Plakaten für die Aktion werben.

Rückfragen bitte an: Joachim Umbach, Medien-Koordinator von PRO DÜSSELDORF joachimumbach@aol.com 0172 8551373